

Schimpfwörter

Schimpfwörter

Viel zu gerne geben wir
den Namen uns von einem Tier.
Esel, Affe und auch Kuh
gehören meistens auch dazu.

Ob dumme Sau und kleine Made,
kein Tier ist uns dafür zu schade,
um die Anderen zu verletzen,
sie permanent herabzusetzen.

Und auch geben wir zuweilen,
uns Namen von den Körperteilen.
Ein Körperteil, eigentlich wichtig
wird dadurch ekelhaft und nichtig.

Sei es nun Fortpflanzungsorgan
oder der Ausgang von dem Darm.
Der Körper, der wird gern benutzt
wenn man Andere herunterputzt.

Doch sehe ich mir die Menschen an,
sie zetteln ständig Kriege an,
Verbreiten Hass und Neid und anderen Mist
Da frag ich mich ...
„Warum „Mensch“ denn noch kein Schimpfwort ist?“

...

Reden wir uns es nur schön,
dass „Menschlichkeit“ was Gutes ist
um dann am Ende nicht zu sehen,
dass du – Mensch – die Bestie bist?

© Mihael Jörhel